
３／９（水）やっとの思いで鉢上げを迎えることが出来ました。 

 

ここから見ても３人とも発芽

率は、ほぼ 100％に限りなく近

い状態で鉢上げをすることが出

来ました。 

よかった。よかった。 

 

鉢上げとはトレーから初めて

鉢に植え替えることを言います。 

 288 穴から 24 個の鉢に植え替

えです。これでさらに苗が大きく

なることでしょう。 

 

 


